
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Stadt Greves-
mühlen 

vom 21.01.2020

Top 9 Antrag auf Gewährung eines Sachkostenzuschusses für das Film-
studio "Grevesmühlen TV"

 Der neue Leiter des Filmstudios, Herr Grimm stellt sich vor und erläutert sein Auf-
gabenfeld.
Frau Oberpichler fragt nach, ob das Projekt in der bestehenden Form fortgeführt 
wird?
Herr Kadura teilt mit, dass das Projekt „Filmstudio Grevesmühlen“in der bewährten 
Form weiter geführt wird.
Herr Prahler merkt an, dass Herr Grimm erst einmal sein Aufgabenfeld kennenler-
nen- und , seine eigenen Ideen einbringen sollte  etc. und schlägt vor, nach der 
Sommerpause einen neuen Termin zu vereinbaren.
Herr Grothe fragt nach weiteren Sponsoren für das Filmstudio. Herr Kadura teilt 
hierzu mit, dass Sponsoren vorhanden sind, aber eine finanzielle Lücke immer 
bleibt.

Frau Ihde merkt an, dass der Antrag nicht vom Antragsteller unterschrieben wurde. 
Da Herr Kadura vor Ort ist, wird die Unterschrift nachgeholt.
Herr Rehwaldt erläutert noch einmal den Grundsatzbeschluss für den Sachkostenzu-
schuss und erklärt, dass kein Antrag benötigt wird und dieser Antrag lediglich der 
Information dient.

Sachverhalt:
Das Filmstudio erhält jährlich zur Förderung des Projektes „Grevesmühlen TV“ einen 
Zuschuss in Höhe von 3.750,00 €

In der Kultur- und Sozialausschusssitzung am 13.03.2012 wurde beschlos-
sen, diesen Zuschlag jährlich zu gewähren, solange das Projekt besteht 
und die Haushaltslage der Stadt dies zulässt. 

 

Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 8
Nein-Stim-
men:

1

Enthaltungen:
    


